

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

A regular veladoras en templos

Gustavo Ariza Salvatori, Director de la Unidad de Protección Civil Municipal, informó que se comenzará con una regulación en el uso de veladoras y cirios para proteger las piezas de arte sacro y que se garantice la seguridad de los fieles y visitantes para evitar la aparición de más siniestros en los inmuebles religiosos de la capital poblana, como el ocurrido en el templo de Santa Mónica la noche del martes. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Sistema de justicia a modo, acusan panistas

Pedro Barojas de Rosas, ex alcalde de Palmar de Bravo, declaró haber sido "preso político" del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, después de permanecer encerrado por 14 meses en el penal de Tecamachalco, por una acusación de peculado que no se comprobó. (Heraldo)

Síntesis

Más recursos a salud: RMV

Con una inversión de más de 170 millones de pesos, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, y Lenin Martínez Reyes, presidente municipal de Acatlán, colocaron la primera piedra de lo que será el nuevo Hospital General, beneficiando a más de 66 mil habitantes de 16 municipios de la región mixteca. (Síntesis)

Intolerancia

Veta el PAN nacional a Ana Teresa Aranda

La panista Ana Teresa Aranda Orozco aseguró que han sido dos años de persecución en su contra y en estos momentos se encuentra "vetada" por parte del Comité Ejecutivo Nacional, encabezado por Gustavo Madero, para ser candidata a algún puesto de elección popular; en 2011 interpuso una denuncia por amenazas de muerte sin que hasta el momento se tenga alguna respuesta. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Abandona el CIS ayuntamiento de Xico: Chedraui

El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui negó que la clínica ubicada en el Centro Integral de Servicios (CIS) de Tlaxcalantongo esté cerrada y en malas condiciones, pese a que los pobladores indicaron que sólo estuvo abierta y equipada durante su inauguración el pasado 22 de octubre, por lo que aún tienen que recibir atención médica en la antigua clínica instalada en el centro de la población. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Fui preso político para dar miedo a disidentes al gobierno: Barojas

El ex edil panista de Palmar de Bravo Pedro Barojas de Rosas acusó que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y el Poder Judicial de Puebla lo convirtieron en el primer preso político de la administración estatal de Rafael Moreno Valle Rosas, ya que lo encarcelaron durante un año y dos meses sin tener pruebas que sustentaran la denuncia por peculado que se presentó en su contra en 2011. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

En puerta nombramientos de delegados federales para Puebla

Será en el transcurso de las siguientes dos semanas cuando se den a conocer, en paquete, los nombres de quienes serán nombrados delegados de las dependencias del gobierno federal en Puebla. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

RMV inicia el año con gira en la Mixteca poblana

En su primer evento público del año, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle arrancó en el municipio de Tecamatlán las obras de reactivación del Hospital Integral, que permaneció en el olvido por 4 años. (Periódico digital)



Rivera Pérez supervisa patrimonio histórico y religioso del Templo de Santa Mónica

El gobierno municipal ofrece la mejor disposición para que exista una coordinación estrecha entre las diferentes autoridades, ya que el Templo de Santa Mónica -donde se encuentra el Señor de las Maravillas- representa una gran importancia no solamente para los feligreses poblanos, sino para quienes visitan la capital poblana de otros puntos del país. (Contraparte)



Pedro Barojas: fui preso político

A casi una semana de haber quedado libre, el ex alcalde de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, se declaró preso político del gobierno estatal y aunque no denunció directamente al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, consideró que hay evidencias que sustentan sus razones por las que considera su caso fue una situación de política y no de justicia. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Brotan -de nuevo- anomalías a ediles

Las irregularidades y los problemas financieros que dejaron como herencia varios Alcaldes en el País brotaron con el inicio del nuevo año. (Reforma)



Los Pinos negocia reformas básicas

Legisladores de distintos partidos confirmaron que el gobierno federal trabaja en la generación de consensos con las fuerzas políticas y distintos actores para presentar las reformas hacendaria, energética y de seguridad social. (El Universal)



Ya evaluaron 26 estados a más de 50% de su policía

Quintana Roo, Chihuahua, Estado de México, Jalisco, Oaxaca y Tamaulipas deberán concretar en los próximos 10 meses la depuración de sus policías, que no alcanzaron durante cuatro años, mientras que 26 entidades que presentan un avance superior a 50 por ciento tendrán mayores posibilidades de cumplir la meta. (Milenio digital)



Familias mexicanas deben 590 mil mdp a los bancos

Orillados por las difíciles condiciones económicas reportadas en 2012, los mexicanos se echaron a cuestras deudas con la banca comercial por más de 101 mil 600 millones de pesos para adquirir bienes de consumo, tanto cotidiano como duradero. (La Jornada)



Transocean pagará 1,400 mdd por derrame de crudo del 2010

El operador de plataformas petroleras deberá pagar 1,000 millones de dólares en multas civiles y 400 millones en sanciones penales, tras el derrame de petróleo en un pozo de BP en el Golfo de México en el 2010. (El Economista Digital)



“México ha llegado tarde a la sociedad del conocimiento”

El presidente Enrique Peña Nieto confió en que en “esta administración, o que en los próximos 10 años, podamos triplicar la inversión que hoy se hace en ciencia y tecnología”, a fin de llegar al 1.2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). (Crónica)



Partidos alistan planes fiscales; PAN y PRI , dispuestos a revisar el IVA

Los tres principales partidos políticos se preparan para concretar reformas estructurales que fortalezcan la economía. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



HERALDO

- **Rivera Pérez supervisa templo de Santa Mónica**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y funcionarios del ayuntamiento acudieron al templo de Santa Mónica, luego del incendio que se presentó la noche del 1 de enero, con la finalidad de supervisar los perjuicios y determinar si la autoridad municipal colaborará en la reparación de los mismos. En breve entrevista, el presidente municipal señaló que de manera coordinada con las autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), así como con la Arquidiócesis de Puebla, se trabajará para buscar la pronta rehabilitación de este inmueble religioso. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-04/ciudad/rivera-p%C3%A9rez-supervisa-templo-de-santa-m%C3%B3nica>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Intervendrá Ayuntamiento de Puebla en la reparación del Templo de Santa Mónica**

Luego del incendio que sufrió el Templo de Santa Mónica, el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, comprometió recursos del gobierno municipal para la reparación y restauración del inmueble que se vio afectado la noche del 1 de enero. Durante un recorrido por la zona, el edil expresó que las acciones preventivas se realizarán con la intención de salvaguardar la integridad de los fieles que acuden de manera diaria a este templo, uno de los más recorridos por la feligresía católica en la entidad, además de proteger el patrimonio histórico que se encuentra en los templos poblanos. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intervendra-ayuntamiento-de-puebla-en-la-reparacion-del-templo-de-santa-monica_id_18249.html



E-CONSULTA

- **Supervisa Rivera Pérez trabajos en Iglesia de Santa Mónica**

Tras el incendio que sufrió la iglesia de Santa Mónica, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió al templo católico para supervisar la revisión que realiza el personal del ayuntamiento en cuanto a los daños que sufrió el patrimonio histórico de la ciudad. Durante una breve entrevista, el mandatario municipal no descartó que la comuna pudiera aportar recursos públicos para la restitución del bien inmueble y su contenido, toda vez que se le considera uno de los principales atractivos dentro de la ciudad. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/supervisa-rivera-perez-trabajos-en-iglesia-de-santa-monica>

RETO diario

RETO DIARIO

- **ERP supervisa patrimonios histórico y religioso del Templo de Santa Mónica**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado por Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, Director de la Unidad de Protección Civil Municipal y Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo Municipal, realizó un recorrido de supervisión en el Templo de Santa Mónica debido al incidente registrado la noche del 1 de enero. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-supervisa-patrimonios-historico-y-religioso-del-Templo-de-Santa-Monica&id=39853>



PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera recorrió iglesia del Señor de las Maravillas tras incendio**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado por Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, Director de Protección Civil Municipal y Alejandro Cañedo Priesca, Director de Turismo

Municipal, realizó un recorrido de supervisión en el Templo de Santa Mónica debido al incidente registrado la noche del 1 de enero. "Las acciones preventivas serán con la finalidad de salvaguardar la integridad de los fieles y proteger el patrimonio histórico que se encuentra en los templos poblanos". (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34612:eduardo-rivera-recorri%C3%B3-iglesia-del-se%C3%B1or-de-las-maravillas-tras-incendio&Itemid=125



NG PUEBLA

- **Ayuntamiento brinda apoyo y cuida Santa Mónica**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acompañado por Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, Director de la Unidad de Protección Civil Municipal y Alejandro Cañedo Priesca, Director de la Oficina de Turismo Municipal, realizó un recorrido de supervisión en el Templo de Santa Mónica debido al incidente registrado la noche del 1 de enero. En el lugar, Rivera Pérez precisó que ha instruido al área de Protección Civil Municipal, se coordine con las autoridades del INAH y las autoridades eclesíásticas con el objetivo de tomar las medidas preventivas que sean necesarias para evitar futuros percances. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/46995ayuntamiento-brinda-apoyo-y-cuida-santa-m%C3%B3nica#.UOa-KOSORJE>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Anuncia Comuna actividades con motivo del Día de Reyes**

Con motivo del Día de Reyes, el Ayuntamiento de Puebla llevará a cabo diferentes actividades del 4 al 6 de enero en la Ciudad Mágica -en el Paseo Bravo-, entre las que destacan un magno desfile, el lanzamiento de un globo aerostático y la tradicional partida de la rosca. Al respecto, el director general del Sistema Municipal DIF, Joaquín García Vinay, explicó que el 4 de enero de 19:30 a 21:00 horas se desarrollará el magno desfile de Reyes Magos, en el que participarán 45 carros alegóricos y 13 bandas, una de guerra y las restantes de música. Esta festividad recorrerá los siguientes puntos: la Avenida Juárez, la calle 13 Sur, Avenida Reforma, el Zócalo, Bulevar 5 de Mayo y el Parque Juárez, con lo que se abarcan 4.6 kilómetros. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2828846.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Reporta SSPTM detención de mil 865 personas en diciembre**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, informó que durante el mes de diciembre se aseguraron a mil 865 personas por alterar el orden público, consumir bebidas alcohólicas en vía pública y por agredir verbalmente a sus vecinos. En entrevista, el encargado de la seguridad en la ciudad capital indicó que estas personas fueron puestas a disposición de diferentes instancias como lo son los juzgados calificadoros y los ministerios públicos federal, local y de justicia para adolescentes. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2828791.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Se instalarán ambulantes en La Margarita**

El Director de Desarrollo Político del ayuntamiento de Puebla, Miguel Méndez Gutiérrez, informó que mañana, a partir de las 09:00 horas, se instalarán en primera instancia más de 600 ambulantes en la zona de la Unidad Habitacional La Margarita, y en el transcurso del día podrían incorporarse otros comerciantes. En entrevista, explicó que el 80 por ciento de los comerciantes informales que se colocarán para la venta de Reyes Magos son independientes y el resto están afiliados a 4 organizaciones diferentes. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Salvaguardarán integridad de fieles y del patrimonio histórico**

La dirección de Protección Civil municipal emitió recomendaciones a las autoridades eclesiásticas con el fin de evitar siniestros al interior de los templos que hay en la capital poblana. La intención es que los responsables de las iglesias prohíban el uso de veladoras al interior de templos, la revisión cotidiana de instalaciones eléctricas y cursos de capacitación para párrocos sobre el manejo adecuado de extintores. Lo anterior, con la finalidad de evitar futuros incendios como el registrado hace un par de días en la iglesia del Señor de las Maravillas. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104468

INTOLERANCIA

- **Inmobiliaria Nardo y Constructora Dauco, un fiasco**

Debido a errores en la instalación y en la distancia en dos puntos del Centro Histórico donde se colocaron guarda peatones, las empresas Inmobiliaria Nardi SA de CV, así como la Constructora Dauco, serán obligadas por el ayuntamiento de Puebla a corregir la mala colocación de estos elementos que se realizan dentro de las obras del Corredor Turístico Fuertes-Catedral. Los errores de colocación se presentaron en dos puntos, lo cual ocasionaba que automóviles resultaran dañados al momento de dar las vueltas de incorporación, por el poco espacio que dejaban para circular. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104475

INTOLERANCIA

- **Baja número de permisos para ambulantes**

Hasta el momento hay una baja demanda de solicitudes de permisos de ambulantes para la venta de juguetes en la unidad habitacional de La Margarita, pues de los 750 espacios disponibles sólo han solicitado 250 de ellos. Así lo dio a conocer el director de Desarrollo Político de la Secretaría de Gobernación municipal, Miguel Méndez Gutiérrez, quien precisó que a un día de iniciar las ventas de temporada de Reyes Magos aún no se cumple la meta de espacios a ocupar. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104474

INTOLERANCIA

- **Crisis pega a contribuyentes, paga 24 % del padrón**

Unos 123 mil contribuyentes fueron los que pagaron su impuesto predial en el mes de diciembre dentro del Programa de Pago Anticipado, es decir, sólo 24.6 por ciento del total de 500 mil cuentas prediales, dio a conocer la directora de Catastro de la Tesorería municipal, María Luisa de Ita. De esta forma, casi 70 por ciento de las 500 mil cuentas prediales no cumplió con esta obligación que contemplaba tarifas de 2013 a precio del año pasado y descuentos en multas y recargos de 50 por ciento. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104476



E-CONSULTA

- **Otorgará Gobernación permisos para temporada de Reyes**

La Secretaría de Gobernación inició con la gestión de permisos para la temporada de Reyes para la zona de la Unidad Habitacional de la Margarita y del Centros Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), informó Miguel Méndez Gutiérrez, director de Desarrollo Político de la dependencia. "Para esta temporada estaremos privilegiando a los comerciantes que hayan solicitado su permiso el año anterior, y lo comprueben con su recibo de pago, a ellos se les respetara el lugar que tenían para vender". (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=11119

E-CONSULTA

- **Reforzará SSPTM operativo con motivo de Día de Reyes**

La SSPTM de Puebla informó que se reforzará la vigilancia este fin de semana con motivo del Día de Reyes en zonas comerciales y bancarias, al tiempo que emitió una serie de recomendaciones para quienes acudan a comprar juguetes no sean víctimas de algún ilícito. En el último día del operativo Navidad Segura -que lleva a cabo desde el mes de diciembre pasado- corporación capitalina dispondrá del personal de los grupos K-9, Centauro, Espartaco, Azor y de Apoyo, elementos que participarán en el despliegue operativo con el objeto de evitar actos ilícitos y garantizar que la jornada se lleve en completa calma. (Diana Jiménez)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=11113

E-CONSULTA

- **Regresan servicios del ayuntamiento a la normalidad**

Aunque algunos de los servicios que brinda el ayuntamiento de Puebla se restablecieron desde el miércoles 2 de enero, será hasta el próximo lunes 7 cuando se normalice el funcionamiento en dependencias que tienen trámites directos para la ciudadanía. En el caso del Sistema Municipal DIF los servicios médicos se reiniciaron este jueves; aunque los trabajadores sindicalizados se reincorporarán el próximo lunes; caso similar se registra en el área de Control Animal, donde actualmente se atiende la recolección, pero lo referente a esterilización, vacunación y curso de capacitación se restablecerá la próxima semana. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/regresan-servicios-del-ayuntamiento-a-la-normalidad>



PERIODICO DIGITAL

- **Cerrarán vialidades por el Desfile de Reyes Magos**

El Sistema Municipal DIF presentó las actividades que desarrollará del 4 al 6 de enero con motivo de la celebración del Día de Reyes en la "Ciudad Mágica, donde la Navidad cobra Vida", entre las que se encuentran un Magno Desfile -con la participación de 45 carros alegóricos, los tres Reyes Magos, un elefante, un caballo, un camello, una banda de guerra y 12 bandas de música-, el lanzamiento de un Globo Aerostático con cartas de niños poblanos, la elaboración de la Rosca de Reyes más grande de Puebla y la entrega de juguetes en coordinación con el Juguetón de Tv Azteca. (Sandra Ramírez)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **SSPTM reforzará su presencia en el recorrido del Metrobús**

El próximo 15 de enero el Gobierno del Estado pondrá en marcha el Sistema de Transporte Articulado denominado "Metrobús" y por ello a partir de la próxima semana la SSPTM reforzará la presencia de los elementos de tránsito a lo largo de los 18 kilómetros del recorrido. En entrevista, el titular de la dependencia municipal, Amadeo Lara Terrón, informó que los agentes estarán orientando a los automovilistas poblanos en torno a la restricción de las 20 vueltas izquierdas previstas y fortalecerán con señalética las incorporaciones inducidas o gasas que permitirán sustituir las vueltas izquierdas. (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Disminuye afluencia en el Dormitorio Municipal**

Tras visitar sus lugares de origen para pasar las fiestas decembrinas, indigentes retornan a las calles de la capital poblana, así lo señaló, el Subdirector de Atención Jurídica del Sistema Municipal DIF, Alberto Barroeta Espinosa, tras informar que la ocupación del Dormitorio Municipal disminuye cada fin de año con la llegada de las festividades. De acuerdo con el funcionario municipal, cada fin año disminuye la presencia de personas en situación de calle, debido a que muchas de ellas prefieren regresar a sus localidades al interior del estado o incluso a otras entidades del país para pasar las festividades decembrina con sus familiares. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48246

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Empresas Nardi y Dauco, responsables de daños a automovilistas en Corredor Turístico**

Tras detectarse errores en la colocación y distancias en dos puntos del Centro Histórico, donde se colocaron guarda peatones, las empresas Inmobiliaria Nardi S.A. de C.V., así como la Constructora Dauco, fueron obligadas a corregir la mala colocación de estos elementos que se realizan dentro de las obras del Corredor Turístico Fuertes-Catedral. Dichos errores de colocación, los cuales se presentaron en las esquinas de la 2 sur con la 7 Oriente y en la 7 Oriente y 5 Sur, ocasionaban que automóviles resultaran dañados al momento de dar las vueltas de incorporación por el poco espacio que dejaban para circular. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Solo el 24% del total de contribuyentes han pagado el predial en la capital poblana**

Hasta el momento 123 mil contribuyentes han pagado su impuesto predial, dentro del Programa de Pago Anticipado; es decir, solo el 24.6 por ciento del total de 500 mil cuentas prediales han sido cubiertas en el mes diciembre, así lo dio a conocer la directora de Catastro de la Tesorería Municipal, María Luisa de Ita. Con ello, más del 70 por ciento de las 500 mil cuentas prediales no han cumplido con esta obligación que contemplaba tarifas de 2013 a precio del año pasado y descuentos en multas y recargos del 50 por ciento. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Gobernación inicia otorgamiento de permisos para temporada de Reyes**

Reyes para la zona de la Unidad Habitacional de la Margarita y del Centros Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), informó Miguel Méndez Gutiérrez, director de Desarrollo Político de la dependencia. "Para esta temporada estaremos privilegiando a los comerciantes que hayan solicitado su permiso el año anterior, y lo comprueben con su recibo de pago, a ellos se les respetara el lugar que tenían para vender". Méndez Gutiérrez detalló que en la Margarita se otorgaran 610 permisos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobernacion-inicia-otorgamiento-de-permisos-para-temporada-de-Reyes&id=39859>

RETO DIARIO

- **SSPTM reforzará operativo con motivo del Día de Reyes**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla informó que se reforzará la vigilancia este fin de semana con motivo del Día de Reyes en zonas comerciales y bancarias, al tiempo que emitió una serie de recomendaciones para quienes acudan a comprar juguetes para evitar ser víctimas de algún ilícito. En el último día del operativo Navidad Segura -que lleva a cabo desde el mes de diciembre pasado- corporación capitalina dispondrá del personal de los grupos K-9, Centauro, Espartaco, Azor y de Apoyo, elementos que participarán en el despliegue operativo con el objeto de evitar actos ilícitos y garantizar que la jornada se lleve en completa calma. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SSPTM-reforzara-operativo-con-motivo-del-Dia-de-Reyes&id=39857>

RETO DIARIO

- **Este 5 de enero comienzan pruebas del Metrobús**

A partir del próximo 5 de enero comenzarán las pruebas de recorrido de la Red Urbana de Transporte Articulado (Metrobús), esto con el propósito de realizar una campaña informativa vial y peatonal en la ruta que hará el nuevo medio de transporte en Puebla, informó, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. En entrevista, el encargado de la seguridad en el municipio, señaló que esta medida se llevará a cabo 10 días previos a que inicie formalmente operaciones el Metrobús, no obstante, indicó que este jueves y el próximo viernes de la semana en curso se hará lo mismo alrededor de dos veces al día. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-5-de-enero-comienzan-pruebas-del-Metrobus-&id=39848>

RETO DIARIO

- **Policía municipal atropella a una persona de la tercera edad**

Respecto al incidente sucedido el pasado miércoles, donde un elemento de la corporación atropelló a una persona de tercera edad, el titular de la SSPTM, Amadeo Lara Terrón, declaró que este hecho se derivó en el momento que una patrulla liberaba de vehículos el carril del Metrobús en toda su extensión. "Esta unidad de Tránsito se encontraba realizando esa acción en la zona de la China Poblana, cuando una persona descendió sin cuidado del carril central con el propósito de cruzar la calle y derivado de ello se suscitó este incidente", relató, al asegurar que la unidad golpeó con el espejo lateral al hombre que después de lo sucedido no levantó cargos. (Dulce Gómez) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-5-de-enero-comienzan-pruebas-del-Metrobus-&id=39848>



NG PUEBLA

- **Hoy, desfile de Reyes; de los Frailes a Parque Juárez**

Hoy 4 de enero arrancaremos los festejos con un magno desfile en el cual participarán 45 carros alegóricos, los tres Reyes Magos, un elefante, un caballo, un camello, una banda de guerra y 12 bandas de música, este recorrido iniciará a las 19:30 horas en la Avenida Juárez y 25 Sur", indicó. Asimismo, Joaquín García Vinay, Director General del Sistema Municipal DIF, anunció que el próximo 5 de enero en punto de las 8:00 horas, se realizará el Lanzamiento de un Globo Aerostático el cual contendrá las cartas que las niñas y niños han depositado en diferentes puntos en la Ciudad Mágica, lo anterior con el objetivo de entregar las peticiones de los menores a los Reyes Magos. (Redacción) <http://www.ngpuebla.com/puebla/47021hoy-desfile-de-reyes-de-los-frailes-parque-ju%C3%A1rez#.UOa9c-SORJE>

NG PUEBLA

- **Trabajarán comerciantes con permiso en Los Reyes**

La Secretaría de Gobernación inició con la gestión de permisos para la temporada de Reyes para la zona de la Unidad Habitacional de la Margarita y del Centros Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), informó Miguel Méndez Gutiérrez, director de Desarrollo Político de la dependencia. "Para esta temporada estaremos privilegiando a los comerciantes que hayan solicitado su permiso el año anterior, y lo comprueben con su recibo de pago, a ellos se les respetara el lugar que tenían para vender". Méndez Gutiérrez detalló que en la Margarita se otorgaran 610 permisos sobre la Avenida Blas Chumacero, entre Fidel Velázquez y la 63 oriente, de los cuales 482 permisos son para el giro de juguetes y regalos y 128 más para alimentos. (Redacción) <http://www.ngpuebla.com/puebla/47003trabajar%C3%A1n-comerciantes-con-permiso-en-los-reyes#.UOa92OSORJE>

NG PUEBLA

- **SSPTM reforzará operativo por Día de Reyes**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla informó que se reforzará la vigilancia este fin de semana con motivo del Día de Reyes en zonas comerciales y bancarias, al tiempo que emitió una serie de recomendaciones para quienes acudan a comprar juguetes para evitar ser víctimas de algún ilícito. En el último día del operativo Navidad Segura -que lleva a cabo desde el mes de diciembre pasado- corporación capitalina dispondrá del personal de los grupos K-9, Centauro, Espartaco, Azor y de Apoyo, elementos que participarán en el despliegue operativo con el objeto de evitar actos ilícitos y garantizar que la jornada se lleve en completa calma. (Redacción) http://www.ngpuebla.com/puebla/47001ssptm-reforzar%C3%A1-operativo-por-d%C3%ADa-de-reyes#.UOa9_-SORJE

NG PUEBLA

- **Transito multará a quienes invadan vía de RUTA**

Multas por 4 mil 910 pesos y hasta 6 mil 138 pesos aplicarán elementos de tránsito del municipio de Puebla a aquellos automovilistas que den vuelta a la izquierda donde transitará la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) conocido como "Metrobús", cuyo eje va desde Tlaxcalancingo hasta Chachapa. Lo anterior fue revelado por el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón quien dijo que tales cantidades

representa una sanción de entre 80 a 100 días de salario mínimo. Cabe recordar que el Salario Mínimo en Puebla es de 61.38 pesos. (Aarón Martínez)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/46982transito-multar%C3%A1-quienes-invadan-v%C3%ADa-de-ruta#.UOa-kuSORJE>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



HERALDO

- **Comerciantes del centro reducen ganancias 30% por obras**

Las obras de remodelación del Centro Histórico para el establecimiento del Corredor Turístico Los Fuertes-Catedral han ocasionado la disminución de hasta 30 por ciento en los ingresos para los comerciantes formalmente establecidos dentro del primer cuadro de la ciudad, durante los últimos tres meses. Así lo dieron a conocer algunos de los empresarios que tienen sus negocios ubicados en el centro histórico, quienes lamentaron que la disminución en sus ingresos se haya presentado en una época que es regularmente propicia para el propio comercio, como lo es la temporada navideña. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-04/ciudad/comerciantes-del-centro-reducen-ganancias-30-por-obras>

Síntesis

SINTESIS

- **Obtiene Puebla 62 mil 550 mdp para 2013: RMV**

El titular del Poder Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle Rosas, calificó como "razonable" el aumento de 8 por ciento que Puebla obtuvo en el presupuesto federal para el ejercicio fiscal 2013, monto que se fijó en 62 mil 550 millones de pesos y que aseguró contempla los proyectos más importantes proyectados por su administración para la entidad. En gira de trabajo por el municipio de Tecamatlán, el gobernador del estado argumentó que Puebla, en comparación con otras entidades del país, logró un incremento y que esto en gran medida se debió al manejo adecuado de las finanzas que se tiene en el estado y también a la planeación de los proyectos. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

MILENIO

MILENIO

- **Promueven aspirantes a la alcaldía actividades a través de redes sociales**

A través de las redes sociales como Facebook y Twitter, los aspirantes a la alcaldía de Puebla promueven sus actividades desde las posiciones que ocupan en el gobierno estatal, en la Cámara de Diputados, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla o la iniciativa privada. De los funcionarios estatales son Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui, los que mantiene perfiles públicos en Facebook, además de contar con cuentas de Twitter. En el caso de Fernando Manzanilla Prieto, el titular de la Secretaría General de Gobierno, reporta en su perfil de Facebook que a 24 mil 388 personas les gusta la página. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/714278c31aa03b5768df1cc41c374cf1>



E-CONSULTA

- **Roban 38 computadoras de un centro educativo**

Después de regresar de vacaciones, personal del Centro de Sistemas Computacionales reportó el robo de 38 computadoras y mil pesos en efectivo; al parecer los ladrones entraron por una ventana. Los hechos ocurrieron en el inmueble ubicado en la calle 3 norte, número 1210, en donde Hilda Pérez Díaz informó a los elementos de la

Policía Municipal lo acontecido. Detalló que el monto del robado oscila entre los 70 mil pesos, los oficiales le indicaron los pasos a seguir para levantar la denuncia correspondiente. (José Luis Domínguez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/roban-38-computadoras-de-un-centro-educativo>

E-CONSULTA

- **Acuden Bomberos a dos incendios en Los Héroes y Chachapa**

Dos incendios se registraron en las últimas horas en domicilios particulares localizados en Chachapa, junta auxiliar de Amozoc; y en la unidad habitacional Los Héroes, al sur de la capital poblana. El primer incidente sucedió en la calle 119 Oriente número 1612, casa 42 de Los Héroes, donde los vecinos reportaron que salía mucho humo. El segundo siniestro ocurrió en la calle Perla número 23, entre Diamante y Profesionista, por lo que tras recibir la llamada de auxilio los vulcanos mandaron al sitio a la unidad M-38. En estos dos casos se desconoce cómo se originó el fuego y los daños sólo fueron materiales, por lo que no hubo víctimas que lamentar. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/acuden-bomberos-a-dos-incendios-en-los-heroes-y-chachapa>



PERIODICO DIGITAL

- **En un mes concluirán la ampliación de casetas de cobro Puebla-Atlixco**

En 30 días quedarán concluidos los trabajos de ampliación de casetas de cobro en la autopista Puebla-Atlixco, aseguró el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Entrevistado en el municipio de Tecamatlán, detalló que la obra registra un avance considerable, y ya fueron colocadas las estructuras metálicas para su techado. Cabe destacar que esta vía de comunicación registra en promedio 12 mil cruces diarios y, en fines de semana, el paso vehicular se estima en 50 mil cruces. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Corredor turístico Fuertes-Catedral registra 78% de avance: Gali Fayad**

Los trabajos del corredor turístico Fuertes-Catedral llevan un avance del 78 por ciento, por lo que se espera que queden concluidos para el mes de marzo, informó el titular de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad. En entrevista, tras realizar una gira de trabajo a lado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el municipio de Tecamatlán, aseguró que no existen retrasos, además de que ya todo está listo en el Centro Integral de Servicios (CIS), para que comience a operar a mediados de este mes. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48248

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El fin de semana se reinaugura el Bulevar 5 de Mayo: Gali Fayad**

Este fin de semana quedará totalmente liberada la rehabilitación del Bulevar 5 de Mayo, con lo que se promete terminar con el tráfico que se ha estado causando con las obras en las últimas semanas en esa zona. El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad, aseguró que solo uno de cada diez poblanos que se `atoraron` en ese tramo se quejó de los trabajos, aunque no reveló en qué se basa para hacer la afirmación. Resaltó que entre los días 4 y 5 quedará la obra y será inaugurada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pues dijo que el proyecto forma parte del segundo informe de labores del mandatario local. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Se reporta un accidente en el boulevard Vicente Suárez a la altura en el carril que va hacia la margarita de la 14 oriente a 50 metros de los edificios ya esta una patrulla abanderando piden precaución.
- Se reporta trafico en la autopista Puebla – Orizaba dirección a Puebla en el kilómetro 229 por un derrumbe extreme precauciones.
- Ayer el presidente Municipal Eduardo Rivera visito el templo de Santa Mónica donde esta la imagen de Señor de las Maravillas, la visita fue para apoyar para restaurar los lienzos dañados.
- Protección Civil pide a los responsables de las iglesias católicas se pida a los fieles que no lleven veladoras.
- Anuncia Seguridad Publica un operativo importante para el desfile de reyes magos que es hoy el cual inicia a las 7:30 PM.
- El ayuntamiento de Puebla entrega también para que los reyes magos lleguen a comprar 610 permisos para venta de reyes en la Margarita y 60 más en la zona del Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec.
- Se retiran 2 guarda peatones en el centro histórico por que fueron mal planeados, impiden el paso vehicular.
- Bajo la afluencia del dormitorio por que las personas regresan con sus familias.
- Detuvieron a 2 ex policías del grupo táctico de inteligencia estatal acusados por extorsión, ya habían sido despedidos por no aprobar los exámenes de confianza.
- Se confirmo que se le ha dictado 10 años de Prisión inconmutables al ex dueño de SITMA Leonardo Tiro Moranchel.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Le hablaremos de los reyes magos y de la cabalgata que atravesará buena parte de la ciudad y usted se prepare de dos maneras, si quiere ir o por donde va a pasar para que lleve a sus niños y si no quiere hacer corajes, también la vamos a decir por onde va a pasar y a que hora para que no pase por allí y no pierda su tiempo también le diremos para que este atento.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- La próxima semana se retomara las negociaciones sobre el incremento salarial a trabajadores del sindicato del ayuntamiento de Puebla indico Iñigo Ocejo secretario de administración.
- La próxima semana iniciara campaña de orientación para los automovilistas sobre las restricciones en la circulación por la operación de Metrobús informo amadeo Lara Secretario de la SSPTM.
- Pedro Barojas de Rosas ex alcalde de Palmar de Bravo buscara candidatura para la elección de este año, dijo que fue un preso Político.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El alcalde Eduardo Rivera Pérez visitó el templo de Santa Mónica y el señor de las Maravillas para valorar los daños que se reportaron luego del incendio que hubo en este templo. Si se abrieron las puertas la gente puede acudir pero el ayuntamiento se va a sumar a los trabajos que se van a realizar en éste lugar.
- La próxima semana estarán completos los trabajos del CIS y la RUTA afirmó Antonio Gali, secretario de Infraestructura, así lo dijeron y se comprometieron. Se ha ido cumpliendo en tiempo y forma lo que habían prometido. Aunque estaban proyectadas para mayor tiempo se hicieron bastante rápido.
- La catedral de Puebla será el escenario para realizar video proyecciones que mostrarán la oferta gastronómica, cultural y naturaleza de la entidad, le vamos a decir que días, es en marzo próximo.
- Alertan autoridades municipales a tomar medidas preventivas a la hora de acudir a instituciones bancarias, la policía municipal mantienen un operativo para inhibir el delito de asalto a cuenthabiente, ahora que la gente esta manejando dinero hay que tener mucho cuidado.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) de Puebla informó que se reforzará la vigilancia este fin de semana con motivo del Día de Reyes en zonas comerciales y bancarias, al tiempo que emitió una serie de recomendaciones para quienes acudan a comprar juguetes para evitar ser víctimas de algún ilícito.
- Un total de 700 permisos para la venta de juguetes autorizó el Ayuntamiento de Puebla a comerciantes informales a quienes habilitó la unidad habitacional de la Margarita, y la explanada del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec para efectuar la venta de sus productos, informó el director de comercio y vía pública Miguel Méndez.
- El Presidente Municipal realizó un recorrido de supervisión en el Templo de Santa Mónica debido al incidente registrado la noche del 1 de enero. Precisó que ha instruido al área de Protección Civil Municipal, se coordine con las autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y las autoridades eclesiásticas con el objetivo de tomar las medidas preventivas que sean necesarias para evitar futuros percances
- Será la próxima semana cuando la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) comience con el operativo para impedir que automovilistas circulen por el carril exclusivo del sistema Ruta y conminarlos a evitar las vueltas a la izquierda para no ser acreedores a infracciones, así lo confirmó su titular Amadeo Lara Terrón.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Se reporta un incendio en un comercio del centro histórico en la zona de la 14 poniente y la 15 norte fue reportada al 066.
- El exceso de velocidad y la falta de señalética de tránsito adecuadas sobre la 2 oriente entre la 20 y 22 norte ha provocado que al menos una persona resulte atropellada frente a las oficinas del INAPAM los afectados urgen una solución.
- A partir del 15 de enero Puebla modificará su sistema de transporte, por que comenzará a fusionar la Red Urbana de Transporte Articulado.
- Comenzaron los trabajos de restauración en el Templo de Santa Mónica tras incendio registrado el fin de semana pasado en breve el INAH iniciará a restaurar el lienzo que resultó afectado.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Evalúan los daños que ocasionó el incendio en el templo de Santa Mónica.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Razonable, el presupuesto 2013 para Puebla: RMV**

Como razonable, calificó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el presupuesto de más de 62 mil 550 millones de pesos que alcanzó la entidad para ejercer en este año, sin embargo adelantó que la administración estatal presentará proyectos para obtener recursos extraordinarios de la Federación. Luego de concluir su gira de trabajo -la primera del año- el mandatario estatal destacó que se lograron incluir los principales proyectos de su administración para este 2013, por lo que agradeció el apoyo de las diferentes fuerzas políticas en la Cámara de

Diputados. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2828829.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Fui un preso político, acusa Pedro Barojas**

En su primera aparición pública después de ser liberado del Centro de Reinserción Social de Tecamachalco, Pedro Barojas de Rosas, ex edil de Palmar de Bravo, afirmó que fue un "preso político" y acusó al procurador, Víctor Carrancá Bourguet y al Poder Judicial del Estado de ser los responsables de las supuestas injusticias en su contra. En rueda de prensa, acompañado de Ana Teresa Aranda Orozco, su "jefa política" como él la llama, reveló que desde que fue presidente municipal, en el periodo 1999-2002, tuvo desencuentros con el entonces secretario de Finanzas y hoy gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2828767.htm>



HERALDO

- **Estoy vetada por el PAN a petición de RMV: Anateré**

La panista Ana Teresa Aranda Orozco denunció que aún cuando está vetada políticamente por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y por su propio partido (PAN), en marzo definirá su participación en el proceso electoral de este año y por cuál vía será, esto sin dejar de pensar en la presidencia municipal de Puebla. Ayer, en rueda de prensa que convocó la ex candidata panista tanto al gobierno como a la presidencia municipal poblana en esta ciudad, explicó que el Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional por petición del ejecutivo estatal, la tiene fuera de cualquier participación por este instituto político. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-04/pol%C3%ADtica/estoy-vetada-por-el-pan-petici%C3%B3n-de-rmv-anatere>

HERALDO

- **Fui preso político de Moreno Valle: ex alcalde de Palmar de Bravo**

Pedro Barojas de Rosas, ex alcalde de Palmar de Bravo, declaró haber sido "preso político" del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, después de permanecer encerrado por 14 meses en el penal de Tecamachalco, por una acusación de peculado que no se comprobó. El ex alcalde panista, denunció además que en el interior del penal existen abusos y excesos pues se permite la venta libre de drogas y la aplicación de torturas, además de que indicó que mucha gente permanece encerrada a pesar de la falta de pruebas. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-04/portada/fui-presopol%C3%ADtico-de-moreno-valle-ex-alcalde-de-palmar-de-bravo>

Síntesis

SINTEISIS

- **Coloca RMV primera piedra de nuevo hospital en Acatlán**

Con una inversión de más de 170 millones de pesos, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, y Lenin Martínez Reyes, presidente municipal de Acatlán, colocaron la primera piedra de lo que será el nuevo Hospital General, beneficiando a más de 66 mil habitantes de 16 municipios de la región mixteca. El titular del Poder Ejecutivo del estado expresó que dado que todos los ciudadanos ante la ley son iguales, tienen derecho a la salud, "uno de sus objetivos es garantizar la salud de todos los poblanos, y no deben ser sólo prioridad de quienes tienen recursos económicos para pagar un hospital". (César Carbajal Martínez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Invierten 56.5 mdp en hospital integral de Tecamatlán**

Con una inversión de 56.5 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha los trabajos de terminación y equipamiento del Hospital Integral del municipio que será en beneficio de cientos de habitantes de la región. En gira de trabajo por Tecamatlán, el ejecutivo estatal dio el banderazo de inicio de la pavimentación de las calle de acceso al nosocomio integral. Asimismo supervisó la construcción del alcantarillado sanitario en Barranca Nahuapan, en compañía del delegado del Issstep, Francisco Narro Robles, el secretario de

Infraestructura, Antonio Gali Fayad, la diputada federal, Soraya Cordoba Moran, el presidente municipal de Tecamatlan, Manuel Melchor Merino, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, el líder Antorchista, Juan Celis Aguirre. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Descarta rector de la UIA buscar una candidatura en 2013**

De cara al proceso electoral de julio próximo, el rector de la Universidad Iberoamericana (UIA) Puebla, David Fernández Dávalos, rechazó tener acercamientos con partidos políticos para buscar algún puesto de elección popular. En ese sentido, el administrador central de esa casa de estudios, indicó que no ha tenido ni tendrá acercamiento con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), instituto con el cual se le estaba ligando; puesto que, aseguró, se encuentra concentrado en sus labores. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Ana Teresa Aranda sin definir su participación en comicios**

Ana Teresa Aranda indicó que no ha pensado en declinar sus aspiraciones de contender en el proceso electoral que se avecina, por el contrario quiere participar; no obstante apuntó que será en un mes cuando defina su postura pues a pesar de estar 'vetada' tiene la simpatía de los poblanos. "Ya son dos años de ser perseguida pero los poblanos no se olvidan de mí y me da gusto saber que estoy presente en ellos, sé que será en marzo o abril cuando se haga el registro de las candidaturas al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, pero creo que mientras la gente me apoye lo demás no es para preocuparse" señaló. (Esther Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Atlixco busca ser Pueblo Mágico**

El municipio de Atlixco pretende lograr en este 2013 la denominación de Pueblo Mágico, dio a conocer su presidente municipal, Ricardo Camacho. Sin embargo, reconoció que el mayor reto para lograr ese distintivo es reubicar a los productores del campo que se instalan en las calles para vender sus productos y que a decir de la autoridad, la economía que generan representa el 50 por ciento del Producto Interno Bruto de ese lugar. Además de la presencia de comerciantes informales, otro problema que enfrentan es el deterioro del Centro Histórico, lo que ha frenado la denominación, comentó. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Apresan a ex funcionario de Izúcar**

Por los presuntos delitos de motín, daños en propiedad ajena y lo que resulte, desde hace siete días permanece recluido en el Centro de Readaptación Social (Cereso) de Izúcar de Matamoros, el ex secretario General de la Comuna de este municipio, Miguel Ángel Velázquez Trejo. La detención la realizaron elementos de elementos de la Policía Ministerial del estado derivado de una orden de aprehensión del expediente número 734/2012/IZMAT iniciado por el ayuntamiento en su contra por los ilícitos cometidos presuntamente por el ex funcionario durante la ocupación de Casa Colorada, sede oficial del gobierno municipal ocurrida durante los meses de marzo y abril de 2012. (Ernesto Álvarez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **"El de Moreno Valle, un gobierno autoritario"**

Al asegurar que a dos años de mandato en Puebla, la calificación para el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, puede dividirse en dos rubros: el de infraestructura, que sí resulta aprobado con un 8 de calificación y en la parte de la conducción democrática con un 6, es decir, "pasa de panzazo porque no muestra apertura, cuando en el resto del mundo prevalece esa tendencia y en Puebla el Poder Ejecutivo controla a los demás poderes", aseguró el director general del Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), Germán Molina Carrillo. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104471

INTOLERANCIA

- **Fui preso político, acusa Pedro Barojas**

El expresidente municipal de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, advirtió que fue preso político luego de que el Ministerio Público y tres jueces penales nunca presentaron pruebas en su contra. No obstante, tuvo que pasar 14 meses en la cárcel de Tecamachalco donde —aseguró— los internos viven en condiciones infrahumanas. En conferencia de prensa, acompañado de Ana Teresa Aranda Orozco, denunció que después de 14 meses de detención se demostró que nunca hubo elementos para inculparlo, el Ministerio Público cuando lo presentó ante el juez en el documento señalaba que las pruebas serían presentadas posteriormente, lo cual contraviene preceptos legales. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104470

INTOLERANCIA

- **El sindicato de burócratas dobla las manos**

El Sindicato de Burócratas “dobló las manos” y sólo va a asesorar a los 83 ahora extrabajadores sindicalizados del Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP), aceptando los despidos que realizó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Incluso su líder sindical, Héctor Posadas Manzano, no canceló sus vacaciones y dejó plantados a los agremiados que se reunieron en las oficinas sindicales en la colonia Maravillas, al oriente de la ciudad. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104472

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El Sindicato de Volkswagen, sin posición oficial por el amparo en contra de la reforma laboral**

Trabajadores sindicalizados de Volkswagen de México desconocen sí de verdad se promoverá un amparo contra la Reforma Laboral, esto luego de advertirse división al interior del gremio, y diferencias de opinión. Los obreros entrevistados afuera de la planta, comentaron que hay un alejamiento de la dirigencia del SITIAVW con la base, así como falta de información. Pidiendo el anonimato por temor a reacciones en su contra, un trabajador de la Nave 21 explicó que hay un grupo cercano a la UNT que está promoviendo unir a los sindicalizados en un proceso de demanda contra la reforma laboral. (Guadalupe Gálvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-volkswagen-sin-posicion-oficial-por-el-amparo-en-contra-de-la-reforma-laboral_id_18265.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En Puebla se cometieron 2 mil 191 delitos federales; 257, contra la salud: PGR**

La Procuraduría General de la República (PGR) informó que durante 2012 se registraron 2 mil 191 delitos en Puebla, de los cuales 257 fueron contra de la salud, por el narcomenudeo y la delincuencia organizada; y mil 904 delitos más clasificados en otra índole federal. Con ello, la entidad se ubica en la entidad número 15 del país en la que se registraron más infracciones al Código Penal Federal y otras disposiciones en materia electoral, sobre derechos de autor, tráfico de droga, migración, servicio público, portación de armas, uso de explosivos y daño patrimonial. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-se-cometieron-2-mil-191-delitos-federales-257-contra-la-salud-pgr_id_18250.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Cambiará SEP sede de las oficinas de Planeación y Presupuesto para el centro**

La SEP realizará un cambio de sede para las oficinas administrativas que se encuentran en la colonia Belisario Domínguez —donde se alberga el departamento de planeación e integración presupuestal, entre otros— para trasladarse a un edificio propiedad del gobierno estatal, ubicado en la avenida Reforma 701 Altos, donde anteriormente se ubicaba la Secretaría del Trabajo y Competitividad de Puebla. Los cambios, según los trabajadores, generaron el desconcierto y la zozobra entre el personal, pues corrió la versión a finales de 2012 sobre nuevos despidos en la dependencia, con la intención de economizar los gastos. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambiara-sep-sede-de-las-oficinas-de-planeacion-y-presupuesto-para-el-centro_id_18247.html

MILENIO

MILENIO

- **Podrían crecer 50% servicios de envío y logística ante Audi**

Empresas de servicios logísticos y de transporte de carga prevén un crecimiento del 50 por ciento en servicios para los próximos cinco años ante la demanda que habrá por la llegada de la nueva planta de autos de lujo alemanes Audi. Jesús Rosano, vicepresidente de Operaciones de DHL Express México, comentó que Puebla representa uno de los mercados más importantes para este sector, ya que conecta al centro y sureste del país: "desde aquí se atiende el cinco por ciento de los 100 mil envíos diarios que registran DHL Express en México". En entrevista con Milenio Diario, detalló que tras una inversión reciente de 5 millones de pesos. (Verónica López) <http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/714278c31aa03b5768df1cc41c31d21d>

MILENIO

- **Llegan 50 tráileres con mobiliario al CIS**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, garantizó que será para el 13 ó 14 de enero cuando se concluya la ejecución de la obra del Centro Integral de Servicios, la cual estará en funcionamiento para el día 15, cuando el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, rinda su segundo informe de labores. El funcionario estatal precisó que la obra tiene un 97 por ciento de avance y que en estos días se llenará el lago con agua y se terminará los edificios sur y norte, además de que ya llegaron aproximadamente 50 tráileres con mobiliario de oficina, los cuales están en proceso de instalación, así como la colocación de algunas salas. (Jesse Brena) <http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/714278c31aa03b5768df1cc41c336f08>

MILENIO

- **Denuncian existencia de "terrorismo" contra el personal del SNTSS**

Cuatro exsecretarios de la sección 1 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS) hicieron un llamado a su líder nacional, Manuel Vallejo Barragán, para que ponga orden al interior de la agrupación, ya que denunciaron un ambiente de "terrorismo" en contra del personal, pues señalaron que fueron destituidos de sus cargos de manera injustificada. Según los afectados, Alfonso Díaz Vélez, quien ocupaba la secretaría de asuntos técnicos; María del Rocío Ramírez Trejo, quien era secretaria de Trabajo; Rafael Tabaco Chimalt, quien fungía como secretario de puestos periféricos y María del Rosario Pérez Isidro, ex secretaria de acción femenil. (Verónica López) <http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/714278c31aa03b5768df1cc41c378e22>

MILENIO

- **Presupuesto otorgado, justo para los proyectos presentados: gobernador**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, explicó que los 62 mil 550 millones de pesos que recibió Puebla en el Presupuesto de Egresos 2013 de Federación correspondieron a la cantidad de proyectos que se presentaron en comparación a otras entidades, lo que equivale a un ocho por ciento más comparado con el año pasado. Señaló que el incremento que hubo fue razonable, "ya que es equivalente al esfuerzo que hizo la administración estatal para incrementar la recaudación propia en impuestos y aprovechamientos que se vio reflejada en la fórmula aplicada para la asignación de recursos." (Jesse Brena) <http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/714278c31aa03b5768df1cc41c34e40a>



E-CONSULTA

- **Veto de RMVR no me afectará como candidata: Ana Tere**

Para Ana Teresa Aranda Orozco el veto que le impuso el gobernador Rafael Moreno Valle no significa un impedimento para que participe de manera interna en el proceso de selección del candidato del PAN; incluso advirtió que, a diferencia de algunos secretarios estatales, cuenta con el reconocimiento de la gente sin necesidad de contratar campañas publicitarias. En rueda de prensa, la panista aseguró que el Comité Ejecutivo Nacional es consciente del veto que el mandatario estatal le impuso y aceptó tal condición; sin embargo dijo que no descarta la posibilidad de participar en el proceso local de este año. (Mariana Quiroga) http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=11117

E-CONSULTA

- **Ante despidos en el IAPEP, Posadas Manzano sigue de vacaciones**

Ante la ausencia del dirigente del sindicato de burócratas, Héctor Posadas Manzano, no se llegó a ningún acuerdo con los trabajadores del Instituto de Atención Pública del Estado de Puebla (IAPEP) sobre su situación laboral. Pese a que este miércoles se dio a conocer que el gobierno del estado pretende liquidar a 63 sindicalizados que laboraban en el hoy extinto IAPEP, el secretario general del gremio sigue de vacaciones, por lo que será hasta el próximo lunes cuando la dirigencia de la organización laboral dé una postura formal sobre este tema. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=11114

E-CONSULTA

- **Ninguna poblana se ha postulado para presidir el INMUJERES**

A menos de una semana que cierre la convocatoria para la renovación de la presidencia del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), ninguna poblana se ha postulado para el cargo, informó Violeta Lagunes Viveros, integrante del Consejo Social de dicho organismo federal. Este consejo será el encargado de recibir las propuestas para ocupar la dirección del INMUJERES y presentar al presidente Enrique Peña Nieto la terna de los perfiles que consideren más adecuados para el cargo. (Shanik David)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=11102



PERIODICO DIGITAL

- **Razonable presupuesto 2013 para Puebla: Moreno Valle**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, consideró que el Presupuesto de 62 mil 550 millones de pesos destinado para la entidad este 2013, fue razonable. Entrevistado en el municipio de Tecamatlán, comentó que el trabajo coordinador con las diferentes dependencias federales no se frenará, por lo que buscará obtener recursos adicionales para seguir realizando obras para el desarrollo de los pueblos indígenas y de agua potable. "Tan sólo el año pasado Puebla fue uno de los estados que más participaciones obtuvo, y eso no fue producto de la casualidad o de una negociación política, sino de un gran esfuerzo en la recaudación de ingresos propios", mencionó. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Reubicación de ambulantes, reto para que Atlixco consiga ser Pueblo Mágico**

El principal reto en el municipio de Atlixco para conseguir este 2013 la denominación de Pueblo Mágico, es lograr la reubicación de los productores del campo que se instalan en las calles para vender sus productos, actividad que representa el 50% del PIB de ese lugar, aseguró el presidente municipal, Ricardo Camacho Corripio. El municipio reconoció que el problema del comercio informal es muy complicado ya que aunque provocan deterioro del centro histórico, también es cierto que contribuye a la economía local. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **PT también a favor de los candidatos ciudadanos: Zeferino Martínez**

En la víspera del proceso electoral de 2013, el Partido del Trabajo (PT) iniciará la valoración de los perfiles que contendrán representando a esta fuerza política. Adelantó que en esta elección darán un mayor impulso a las candidaturas ciudadanas y no aceptarán a políticos viciados. El diputado local petista, Zeferino Martínez Rodríguez, dijo que para esta elección pretenden apoyar de manera intensa a perfiles ciudadanos que tengan un mayor arraigo, simpatía y que hayan hecho un buen trabajo en sus regiones para garantizar buenos resultados en las urnas. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **CEN del PANAL a favor de una coalición en Puebla**

El Comité Ejecutivo Nacional de Nueva Alianza (PANAL) avalará una coalición con otros partidos en Puebla siempre que "hagan suya su plataforma política" y se garantice que se dará continuidad al proyecto de gobierno dijo el Coordinador Ejecutivo Nacional de Vinculación de esta fuerza política, Constantino González Alcocer. El representante nacional dijo que su partido siempre ha tenido la disponibilidad de sumarse a otras fuerzas políticas para contender en los procesos electorales siempre que coincidan en la propuesta que ofrecerán a los ciudadanos. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx>



IMAGEN POBLANA

- **Pueblos Mágicos fueron "pueblos mezquinos" en diciembre**

A diferencia de las Cholulas, municipios poblanos catalogados como Pueblos Mágicos por el gobierno federal mostraron su mezquindad en las pasadas celebraciones decembrinas, pues no hicieron inversión alguna en actividades para compartir con los ciudadanos. Ni las autoridades de los municipios recientemente denominados Pueblos Mágicos como Xicotepetec, Tlatlauquitepec, Zacatlán, Chignahuapan y Pahuatlán, así como aquel que suma más de 10 años de haber obtenido la denominación, Cuetzalan, organizaron eventos. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/pueblos-magicos-fueron-%E2%80%9Cpueblos-mezquinos%E2%80%9D-en-diciembre>

IMAGEN POBLANA

- **Razonable, incremento presupuestal 2013: Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle calificó que el presupuesto para el estado de Puebla por 62,550 millones de pesos es razonable. No obstante, anunció que buscará incrementar estos fondos a través de inversiones conjuntas en algunos de los programas propuestos por Enrique Peña Nieto. En entrevista, el mandatario estatal adelantó que el programa de atención a adultos mayores, que el presidente Enrique Peña Nieto propuso en su primer discurso como mandatario federal, será propuesto para obtener inversiones conjuntas. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/razonable-incremento-presupuestal-2013-moreno-valle>

IMAGEN POBLANA

- **Inicia RMV obras de salud por más de 226 millones**

Nuevamente, el gobernador Rafael Moreno Valle recuperó una de las obras abandonadas por su antecesor, Mario Marín, al anunciar la renovación del hospital de Tecumatlán y la entrega de un nuevo nosocomio en Acatlán, ubicados en la Mixteca Poblana. Durante su primera gira del año y acompañado por los secretarios de Infraestructura y Salud, José Antonio Gali, y Jorge Aguilar Chedraui, respectivamente, el mandatario inició obras en materia de salud y accesos carreteros por más de 226 millones de pesos. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/inicia-rmv-obras-de-salud-por-mas-de-226-millones>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **La primera gira 2013 de RMV la hace en cuna de antorchistas**

La primera gira de trabajo que este 2013 del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, la hizo esta mañana en la cuna de antorchistas; en Tecumatlán, en donde con una inversión de 56 millones 500 mil pesos, reactivó una obra de ampliación de hospital integral de este municipio. Estuvo acompañado por algunos secretarios de estado como el de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, y el de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, así como por líderes antorchistas de la región y a nivel estado, Juan Manuel Celis Aguirre. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48244

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Preso político del morenovallismo buscará candidatura**

El panista y preso político Pedro Gabino Barojas, confirmó su intención de buscar una candidatura en la próxima contienda electoral 2013, ya que su experiencia en la prisión servirá para defender los derechos de los presos. En conferencia de prensa, el militante panista manifestó que actualmente existe un grave problema en el penal de Tecamachalco, ya que los presos de este Centro de Readaptación Social (Cereso), están al contentillo de los directores de este lugar. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48245

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Me veta el gobernador: Ana Teresa Aranda**

La panista Ana Teresa Aranda Orosco confirmó que será hasta el próximo mes cuando defina si buscará ser la próxima candidata de Acción Nacional para la presidencia municipal de Puebla. En conferencia de prensa, la ex dirigente albiazul confirmó que sigue en pie su intención de participar en el próximo proceso electoral 2013, y por el momento no ha analizado la posibilidad de declinar a favor de otro aspirante como es el caso del actual empresario y presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CEE), Francisco Rodríguez Álvarez, quien es impulsado por el grupo del ex dirigente, Juan Carlos Mondragón Quintana. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/>



PUEBLA ONLINE

- **Moreno Valle bloquea mis aspiraciones desde el CEN: Ana Teresa Aranda**

Ante la cercanía del proceso interno de elección de candidatos del PAN, la consejera vitalicia, Ana Teresa Aranda Orozco, denunció que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle está bloqueando desde la dirigencia nacional su participación en la búsqueda de la presidencia municipal de Puebla. "Es algo que no está escrito, tengo información de que la persecución y el intento de silenciar a Ana Teresa Aranda por parte del gobernador ha llegado hasta el CEN, para que no participe (en el proceso interno) y ellos aceptaron, es como un bloqueo compartido", sentenció la panista. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34623:moreno-valle-bloque-mis-aspiraciones-desde-el-cen-ana-teresa-aranda&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Pedro Barojas: fui preso político**

A casi una semana de haber quedado libre, el ex alcalde de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, se declaró preso político del gobierno estatal y aunque no denunció directamente al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, consideró que hay evidencias que sustentan sus razones por las que considera su caso fue una situación de política y no de justicia. "Hay razones evidentes, las evidencias ahí están, no había ninguna razón para detenerme; mi caso se turnó a un juzgado de lo penal donde se iban resolviendo las cosas, sin embargo, en todo momento se violaron mis derechos humanos", señaló. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34622:pedro-barojas-fui-presopol%C3%ADtico&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **TSJ lanza concurso de oposición para entrar a lista de espera para plaza de juez penal**

El Tribunal Superior de Justicia convoca a servidores públicos del Poder Judicial, para que participen en el Concurso de Oposición Interno para ocupar quince plazas de reserva para el cargo de Juez en Materia Penal del Sistema Acusatorio Adversarial. La solicitud de inscripción deberá tramitarse en el Instituto de Estudios Judiciales del Poder Judicial, al correo electrónico iejudiciales@htsjpuebla.gob.mx, así como a los teléfonos 2-43-15-70 y 76. La recepción de documentos se llevará a cabo en el mismo Instituto ubicado en privada 3 B Sur 4504 de la Colonia Huexotitla. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34625:tsj-lanza-concurso-de-oposici%C3%B3n-para-entrar-a-lista-de-espera-para-plaza-de-juez-penal&Itemid=126

- **Pedro Barojas se declara preso político de Puebla**

El panista y ex presidente municipal de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, se declaró preso político del gobierno, al argumentar que en todo momento se violaron sus derechos humanos cuando fue detenido por el delito de peculado hace un año, durante el Consejo Político del PAN. En rueda de prensa, donde se acompañó por la panista, Ana Teresa Aranda Orozco, dijo que el procurador de Justicia, Víctor Manuel Carrancá, y el Tribunal Superior de Justicia fueron los principales responsables de la violación a sus derechos humanos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=39849>

RETO DIARIO

- **Gobierno busca acuerdos con ex trabajadores del IAPEP**

Los ex trabajadores sindicalizados del extinto Instituto Estatal para la Asistencia Pública (IAPEP), lamentaron la falta de cumplimiento del gobierno del estado, ya que en los despidos también se afectaron a empleados sindicalizados. Un total de 85 ex empleados reclamaron a su dirigente sindical, Héctor Posadas Manzano, la falta de apoyo del gremio. Cabe mencionar que desde este 2 de enero el gobierno del estado inició la liquidación de los ahora ex trabajadores del IAPEP en las oficinas centrales de la dependencia, ubicadas en la calle Reforma, número 710. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-busca-acuerdos-con-ex-trabajadores-del-IAPEP&id=39863>

RETO DIARIO

- **Se ampliará y modernizará Hospital de Tecamatlán: RMV**

Con una inversión estatal de 56 millones 503 mil 835 pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle inició la reactivación del Hospital Integral de esta localidad que atenderá a más de 6 mil 893 habitantes de los municipios de Piaxtla, Tecamatlán y Axutla, además de contribuir a solucionar los problemas de salud de la región. Moreno Valle afirmó que la obra se ejecutará con calidad, en tiempo y lo más importante es que la población será la mejor contraloría para su supervisión. (Reto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-ampliara-y-modernizara-Hospital-de-Tecamatlan:-RMV&id=39862>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Se visualiza banca rentable para 2013**

Las perspectivas para la banca mexicana durante 2013 son positivas, ya que el sector mantendrá crecientes niveles de utilidades, que se derivará de un aumento en la colocación de préstamos a empresas y personas. Sin embargo, los intermediarios tendrán que hacer frente a algunas reglas para fortalecer su capital, incluidas en Basilea III, que entró en vigor el 1 de enero, así como hacer frente a disposiciones que impulsen un mayor otorgamiento del crédito, sobre todo a personas de menores recursos. También buscará expandir la infraestructura del sector, a través del esquema de corresponsales. (Romina Román)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41141.html>

EL UNIVERSAL

- **Chihuahua se cubre de blanco**

Debido a la tormenta invernal que afectó Chihuahua y Coahuila, las aerolíneas Aeroméxico e Interjet cancelaron alrededor de 15 vuelos a dichas entidades. Aeroméxico adelantó que este viernes cancelará tres vuelos más, Chihuahua-Monterrey, Chihuahua-México y Ciudad Juárez-México. De acuerdo con la empresa, "las afectaciones ocasionadas por condiciones meteorológicas adversas generaron fuertes ráfagas de viento, así como intensas lluvias, bancos de niebla y tormentas de nieve". En su página de internet, la línea aérea también precisó que continuará pendiente de las condiciones climatológicas. (Luis Fierro)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41142.html>

EL UNIVERSAL

- **Jornada violenta en la zona metropolitana; 7 muertos**

Seis personas fueron asesinadas la madrugada del jueves en la colonia San Francisco de Asís, al parecer por resistirse a que les robaran dos vehículos y juguetes que venderían en un mercado del municipio de Tultitlán, informaron autoridades del Estado de México. No es la primera ocasión que ocurre un homicidio múltiple en el municipio más poblado del país. En 2012 se registraron tres: el 1 de abril en la colonia Villas de Guadalupe Xalostoc murieron cinco personas; el 25 de octubre seis fueron degollados en la colonia Obrera Jajalpa y el 14 de noviembre cinco personas fueron asesinadas en la colonia Emiliano Zapata. (Emilio Fernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41143.html>

COLUMNAS



(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Metrobús, un dolor de cabeza

Aún no entra formalmente en funciones y el metrobús se transformó en un verdadero dolor de cabeza para la de por sí difícil circulación vehicular en la Angelópolis.

La deficiente planeación de la obra, que siempre se denunció en **Intolerancia Diario**, comienza a poner de cabeza a miles de poblanos que transitan por la ruta que recorre el famoso metrobús.

Sobre bulevar Atlixco las vueltas a la izquierda han sido suprimidas y se ha transformado en una verdadero viacrucis circular por esta ruta, ya que no hay forma más que en la 31 y en la avenida Juárez de incorporarse a la zona de La Paz.

Los "genios" que plantearon la puesta en marcha del metrobús en el corredor de Tlaxcalancingo a Chachapa se les debe de dar una medalla, ya que lograron crear una zona de congestión vial sobre una vía donde antes no existían problemas.

Todo lo que en este mismo diario adelantamos se ha cumplido, el metrobús se ha transformado en una obra problemática para una ciudad que vive su propio caos debido al alto número de vehículos que circulan por las calles y a la falta de una sincronización en su sistema de semáforos.

Otro problema grave se vive en la calle 10 Poniente, exactamente frente al Hospital de San Alejandro, donde es imposible circular, ya que quedó un solo carril para circular y los autos aún se mantienen estacionados a la derecha, lo que hace prácticamente intransitable el paso por esa vía de comunicación.

Una y otra vez lo he dicho: que el metrobús representa la mejor solución a los problemas de transporte público que viven ciudades como Puebla, pero el problema del RUTA es su falta de planeación y la forma en que se llevó a cabo el proyecto. De acuerdo con lo que se conoce, no habrá terminales de transferencia como deberían de existir en un proyecto serio de grandes alcances, como fue la inversión que se llevó a cabo para la línea uno de la ciudad de Puebla.

Delegados federales, hasta después del 10

Trascendió que la designación de los nuevos delegados federales para Puebla se realizará hasta después del 10 de enero y que habrá muchos poblanos formando parte de la nueva estructura federal.

De hecho, se dio tiempo a los antiguos delegados para ordenar las cosas y que pudieran hacer una correcta entrega-recepción de sus respectivas dependencias.

Se habla de muchos nombres para encabezar algunas delegaciones en Puebla, como el de Edgar Chumacero, Alejandro Armenta Mier y Héctor Sulaimán Safi, entre algunos poblanos que tendrían encomiendas en la entidad.

También ha trascendido que el coordinador de todos los delegados federales en Puebla será el exsecretario de Desarrollo Social, exdiputado federal y expresidente estatal del PRI, Juan Manuel Vega Rayet.

Los desvaríos de Ana Tere

Nadie puede negar el papel histórico que ha jugado "La Doña" dentro de la política poblana y su inquebrantable fuerza para levantarse como una de las principales voces críticas del PAN.

Su propia lucha y su oposición al morenovallismo la han aislado de Puebla y la han llevado a un, digámoslo así, "exilio dorado" con constantes visitas a los lugares en donde viven sus hijas y nietos.

Tampoco nadie puede negar el papel primordial que jugó para obtener la liberación de su amigo Pedro Barojas, quien estuvo 14 meses en prisión injustamente encarcelado, únicamente por fungir como secretario particular de "La Doña".

En lo que exagera Ana Tere es en mezclar las cosas e involucrar a personajes totalmente ajenos al proceso que se le inició a Barojas, ahí es donde pierde seriedad toda la lucha que "La Doña" ha llevado a cabo y en donde únicamente pareciera que se pelea es un revanchismo sin ton ni son. Eso, sin duda, es lo que pierde a Anater

y lo que he hecho que se quede sin muchos de sus seguidores.
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1890>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Dos policías estatales, bajo investigación por secuestro

El juego de los "Padrinos Mágicos" mantiene a dos elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) —uno de estos apodado "El Gansito", al segundo le dicen "Bonilla"— bajo investigación por parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), a través de la Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGADAI), como presuntos responsables de delitos como secuestro y abuso de autoridad.

Los dos policías fueron detenidos en una de las calles del barrio Xonacatepec la tarde del jueves 3 de enero, cuando tenían retenidos contra su voluntad a dos sujetos, que al parecer se dedican al "narcomenudeo", a quienes no pensaban remitir ante las autoridades correspondientes, sino "negociar" con ellos. Resulta que estos sospechosos de delitos contra la salud, de los que no se sabe si están también detenidos, les permitieron que hicieran una llamada para pedir "el recurso" y en lugar de esto se comunicaron con sus "padrinos", que por alguna razón son de la misma Policía Estatal y este les dijo que "no se preocuparan", que el recurso iba en camino.

Pero este "recurso" no era necesariamente dinero, sino una cédula que al parecer se identifica como "Galy", que está compuesta por personal de Estrategias de la uniformada bajo las órdenes del comandante Maza. Usted debe recordar a Maza. Está sujeto a investigación en la Fiscalía Especializada para Servidores Públicos, lo mismo que unos 10 elementos —algunos consignados al penal de San Miguel— tras haber atracado a dos periodistas y también por el saqueo a la casa de un sospechoso del delito de "narcomenudeo".

Estos policías detuvieron a los también preventivos "El Gansito" y "El Bonilla", a quienes trasladaron a las instalaciones de su corporación y se suponía que tenían que remitirlos ante el Ministerio Público pero no fue así, los entregaron a personal de la DGADAI, para que estos se hicieran cargo de las investigaciones, como si ellos hubieran sido los aprehensores.

Se metieron con quienes no debían

Pero aún hay más. Quienes filtraron a esta columna la información también dijeron que los dos policías detenidos no están en grupos activos, sino comisionados en diversos puntos del gobierno del estado; ni siquiera están juntos, solo se reúnan para "levantar" a "malandros" con la intención de extorsionarlos, ya que por el momento no tienen facultades para efectuar una detención o remisión.

Por este detalle, los policías no advirtieron que sus dos "víctimas" estaban "entradas" con algún jefe policiaco y este se encargó de cobrarles la afrenta a grado tal que a los dos actualmente detenidos les enviaron "como chalequito" implementos para fortalecer las acusaciones en su contra.

Tanto "El Gansito" como "El Bonilla" realmente no supieron con quienes se estaban "metiendo" y es que Alfonso Salamanca, a quien le dicen "El Poncho", no les dijo que a quienes estaba "poniendo" ya pagaban sus "rentas". "El Poncho" es un vicioso de la zona del barrio de Xonacatepec, pariente cercano del "Gansito", quien se gana unos pesos informando quiénes son los distribuidores y vendedores de droga de la zona.

Las mafias de las drogas

Un servidor, en entregas pasadas, tocó el tema de la venta de drogas en la ciudad de Puebla; hubo hasta direcciones de lugares donde se presume que hay "narcomenudeo" y ninguna autoridad movió un solo dedo. Solo el secretario de Seguridad Pública "al vapor" ordenó una investigación que lógicamente terminó en "aquí no pasa nada". Para nadie es extraño, todos le mienten al secretario, lo hacen vivir en un mundo sin drogas, sin delincuencia y como "es un hombre tan ocupado"...

El secretario desconoce o no quiere darse cuenta que sus subordinados se están llenando los bolsillos de dinero con la corrupción a costa de su reputación, ya que en la ciudad de Puebla tienen controladas diversos tipos de mafias, entre estas las del "narcomenudeo", pues a la secretaría ingresa dinero sucio que no le reportan.

Sería ilógico pensar que "El Jefe" está involucrado; el dinero de las drogas no le sirve para nada. "Pero como es un tipo tan ocupado"...

Por cierto, uno de los "narcomenudistas" que fue extorsionado le dicen "Gaby", que al final de cuentas es un sospechoso de delitos contra la salud, por lo que también se espera que sea presentado ante las autoridades correspondientes.

Feliz Año.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1888>

(Raymundo García García)

2013: La disputa por el poder de los estados

Después del regreso el PRI al gobierno federal, no se dieron festejos delirantes como en la época del sistema de partido hegemónico; por el contrario, ha sorprendido la prudencia, quizá hasta humildad, con la cual ha iniciado lo que se ha querido mostrar como una nueva era del priismo gobernante, apuntalando el ejercicio del poder dentro de los marcos institucionales de una sociedad de democracia joven pero sólida. Quizá el nuevo comportamiento tenga como referente los resultados electorales presidenciales con una ciudadanía con preferencias electorales organizada en tercios que pone en el mando a un presidente debilitado, como el mejor equilibrio para frenar las acciones autoritarias. La transformación institucional llevada a cabo en el primer periodo de sesiones de la LXII legislatura, mostró un cambio democrático sin precedente, gracias a la alianza estratégica entre el PAN y el PRD, el PRI puso en la mesa una civilidad jamás mirada. La alianza opositora dio frutos en bien de México.

En el próximo mes de julio habrá elecciones para elegir ayuntamientos y legislaturas locales en: Tamaulipas, Coahuila, Veracruz, Oaxaca, Aguascalientes, Durango, Tlaxcala, Zacatecas, Chihuahua, Hidalgo, Sinaloa, Baja California, Puebla y Quintana Roo. En las elecciones estatales del año 2010 el PAN y PRD formaron coaliciones, por supuesto cuestionadas por el PRI y sus aliados, pero finalmente formaron un sistema de alta competitividad electoral que fortaleció al régimen democrático mexicano y le arrancaron al PRI los gobiernos del Oaxaca, Puebla y Sinaloa. Pero la falta de acuerdos también facilitaron que el PRI recuperara las gubernaturas de Aguascalientes y Tlaxcala e impidieron el triunfo opositor en las gubernaturas de: Hidalgo, Veracruz y Durango. En principio y con la oposición minoritaria de algunos perredistas, PAN y PRD casi nos han asegurado que irán coaligados a las elecciones estatales, al menos en los tres estados que gobiernan: Oaxaca, Puebla y Sinaloa, lo cual debe entenderse como un ejercicio obligado para proteger a sus gobernadores, ante posibles represalias políticas desde "Los Pinos"; pero ¿qué podría pasar si la coalición se formaliza en los demás estados con elecciones intermedias?

Estado	PAN 1998	PAN 2004	PAN 2010	PRI 1998	PRI 2004	PRI 2010	PRD 1998	PRD 2004	PRD 2010
Ag. Cal.	182,358	190,644	182,328	130,592	122,108	204,625	23,528	22,916	18,808
Chih.	417,071	345,601	423,409	497,231	529,313	600,345	54,258	44,908	21,607
Dur.	135,914	155,666	272,378	178,753	260,546	283,794	37,831	49,320	0
Hidalgo	195,094	81,193	396,561	325,871	369,719	441,571	88,447	206,540	
Oax.	892,271	0	0	417,421	474,758	613,651	320,045	448,264	733,783
Pue.	406,804	642,519	1,111,318	760,851	886,535	883,285	152,944	100,157	0
Q. Roo	39,250	73,277	54,277	100,325	133,456	184,398	81,571	112,393	92,130
Sin.	270,966	416,205	576,471	394,286	427,585	515,483	144,894	38,174	0
Tam.	234,986	339,573	339,535	484,576	621,692	678,321	141,380	78,333	31,361
Tlax.	27,736	146,864	193,689	142,718	142,964	231,631	150,036	119,479	24,436
Ver.	522,618	936,470	1,306,811	943,227	971,725	1,392,338	345,325	784,132	433,831
Zac.	63,985	72,837	111,613	181,725	167,024	284,327	213,912	231,979	153,897

Resultados de las elecciones de gobernador 1998 - 2010

El cuadro anterior recoge el movimiento electoral de 1998 a 2010 para gobernador, y en principio muestra que la oposición priísta podría asegurar el triunfo en los estados que gobierna, y mediante la creación de un amplio frente opositor, garantizaría alta competitividad para elecciones estatales intermedias sin asegurar la posibilidad de ganar la mayoría en los Congresos; pero eso sí, dicha alianza impediría un retroceso del posicionamiento del voto opositor. Una alianza PAN y PRD, solamente detendría la recomposición del PRI hacia el retorno de su hegemonización y eso sería bastante. Ahora si se amplía con otras fuerzas los resultados podrán ser exitosos para las oposiciones y para el equilibrio del poder público en México.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/2013-la-disputa-por-el-poder-de-los-estados?category_id=63

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que de nueva cuenta, el futbolista argentino Matías Abelairas, arremetió en contra del equipo Puebla FC, esto el mismo día que se llevaría a cabo la presentación oficial de La Franja en el que jugó en el Torneo Apertura 2012, y es que ya en una primera ocasión declaró a medios argentinos, su inconformidad en contra del fútbol mexicano.

A través de su cuenta de twitter, el mediocampista criticó el manejo del fútbol en México, al señalar que los jugadores son usados como mercancías. En este sentido dijo: "no veo la hora de dejar al Puebla. El peor error de mi vida", lo que provocó el enojo de la afición, aunque también hubo comentarios a favor.

Pese a que ya fue dado de baja en el plantel camotero, Matías Abelairas calificó al Puebla como chico "que vive pateando en la zona baja".

:Que el sindicato de burócratas en Tlaxcala lanzó un desplegado dirigido a los diputados del PRI, PVEM, Convergencia, PRD y PT, en el que les exigen cumplan sus promesas y honren su palabra en el compromiso pactado con los trabajadores durante su campaña mientras buscaban el voto para un espacio en el Congreso local.

El Sindicato "7 de mayo" exigió a los legisladores su renuncia, por el actuar en la más reciente sesión legislativa, en la que mostraron "su poca calidad humana" al no cumplir lo prometido en campañas, esto en relación a la aprobación de la reforma a la Ley de Pensiones.

:Que luego del incendio en el Templo de Santa Mónica, el presidente de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, supervisó el lugar e instruyó al área de Protección Civil para coordinarse en conjunto con las autoridades eclesiásticas y del INAH, a fin de tomar las medidas preventivas necesarias para evitar futuros percances.

:Que las bajas temperaturas continuarán este fin de semana tanto en Puebla como en Tlaxcala. En el primero, los municipios de Huejotzingo y Acajete reportan heladas desde el inicio del año, mientras que en Tlaxcala, fue la ciudad de Calpulalpan la que registró menos tres grados centígrados, sin reportar hasta el momento, muerte por estos fríos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9168744>

La Jornada de Oriente

(Editorial)

PAN: el enemigo en casa

En la edición de hoy resaltan tres noticias que exhiben a qué punto está sumergido en una crisis el Partido Acción Nacional en Puebla (PAN). Por principio de cuentas, el ex presidente municipal panista de Palmar de Bravo, Pedro Barojas de Rosas, acusó al gobierno encabezado por su copartidario, Rafael Moreno Valle Rosas, de haberlo convertido en preso político, ya que lo mantuvieron encarcelado durante 14 meses sin tener pruebas que sustentaran el peculado del que lo acusó.

Además, la ex secretaria de desarrollo social Ana Teresa Aranda Orozco denunció que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su instituto político la tiene vetada para participar como candidata en la elección local de este año, a petición del gobernador. Por si fuera poco, se supo ayer que la merma de militantes que sufrió el PAN poblanos tras el proceso de refrendo fue una de las más altas de las 32 entidades federativas del país, ya que perdió a 80 por ciento de su padrón.

Sin duda, no se había visto un estado de tal descomposición en Acción Nacional desde la década de los 90, cuando hubo el enfrentamiento entre los llamados panistas doctrinarios y los neopanistas.

Hoy queda claro que el PAN, en el ejercicio del poder, fue incapaz de abstraerse de los peores vicios del sistema político mexicano y, en esa ruta, abandonó por completo la vocación de una fuerza de derecha democrática que le dio origen, esa que se arrojaba con autoridad moral a combatir la corrupción y a solidarizarse y proteger a ciudadanos que eran víctimas de los abusos perpetrados desde el poder.

Resalta, sin duda, el papel protagónico que en esta debacle tiene Rafael Moreno Valle Rosas, un ex priista al que los panistas acogieron sin reservas, por la ambición que tenían de hacerse de la gubernatura. Paradójicamente es hoy la militancia de Acción Nacional la más agraviada por el mandatario estatal.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pan-el-enemigo-en-casa_id_18264.html

(Primera Columna/Oscar López)

- **¿Y los panistas?**
- **Cómo enfrentarán las elecciones**
- **El caso Arango**

La escasa participación de quienes se decían panistas en el refrendo de su militancia, sin duda prende los focos rojos en el blanquiazul pues el 80 por ciento de plano huyeron del partido al quedar solo 400 mil panistas como la base de su partido.

La estrepitosa derrota del pasado mes de julio generó que la campaña iniciada por el Comité ejecutivo Nacional para el refrendo de la militancia fuera el reflejo de dos aspectos: que los panistas no lo eran realmente sino que solo militaron en el partido por la conveniencia seguramente de la chamba y otros aspectos y en segunda, que los registros más recientes no rebasan los 20 años; es decir, los panistas iniciales, los panistas de cuño que le dieron vida a la organización que fundó Manuel Gómez Morín, ya no están ahí porque los corrieron los "neo-panistas" de los 90's que ahora viven esta dura derrota.

Ahora se verá cómo se organizan realmente para enfrentar los procesos electorales de este año en al menos 7 entidades del país, entre ellos Puebla y la estructura que tendrá que apoyar las campañas, misma que estaría descansando en la famosa organización de El Yunque que quiso controlar el partido desde hace 20 años y despachar a aquellos que le dieron origen, vitalidad y sobre todo, lealtad al partido y que no solo vieron al PAN como una oportunidad para tener trabajo en alguno de los niveles de gobierno, sobre todo el federal y en los estados que fueron ganando.

Hoy la historia será diferente y claro que resultará muy interesante ver cómo se reorganizan después de la derrota.

Al PRI le costó 12 años aprender y regresar a Los Pinos. ¿El PAN lo logrará?

Gran suspicacia ha generado la salida del doctor Alfredo Arango del penal de San Miguel, días antes de la Navidad, por motivos de salud.

Cuando muchos estaban en descanso, se conoció la noticia de que el ex funcionario estatal sería intervenido quirúrgicamente de un problema en la columna vertebral y por ello era necesario que saliera de la cárcel donde permanecía desde hace casi un año.

Se asegura que la intervención apenas fue realizada esta semana y que aún no hay fecha para que regrese a su celda en San Miguel, sin embargo lo que realmente se dice es que podría tratarse de una artimaña para que el único marinista sacrificado y acusado de enriquecimiento inexplicable, deje la cárcel.

Ya se verá.

CONFETI...Mañana mucho cuidado al circular por las calles de Puebla...el desfile de Reyes Magos que organiza el ayuntamiento provocará cierres desde las 6:30 de la tarde...con ello se cierran las vacaciones escolares.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5140

(Juicio/Mauro González Rivera)

PEÑISTAS QUE PUEDEN SER PRIÍSTAS: CÉSAR CAMACHO

GEORGINA MORETT, reportera de política del periódico "24 Horas" que dirige RAYMUNDO RIVAPALACIO, en entrevista para su columna "Plática de Café", con el líder del PRI, CÉSAR CAMACHO QUIRÓS, le cuestiona sobre como vislumbra el año electoral, recordándole que en las pasadas elecciones el Sur no votó por el tricolor.

Con optimismo le responde que "las razones de las derrotas son múltiples como lo son de la victoria. "Creo que ENRIQUE PEÑA, fue un activo subrayadamente imantado y atractivo y que hay Peñistas, no priístas, tras los que hay que ir para consolidar esa filiación política, aunque me queda claro que esto no va a ser espontáneo. Les debemos razones, argumentos y motivaciones para que los Peñistas se hagan priístas", aclara.

Al hablar del año electoral donde se darán 14 elecciones, una de ellas para gobernador en Baja California, CAMACHO QUIRÓS, señala a la reportera que el reto es formidable y vital para el PRI. Destaca que hay muchos políticos que a la mejor no están registrados por la prensa de la ciudad de México, pero localmente, sí, y la elección va a ser una elección bajacaliforniana, no capitalina. "Entonces, yo diría que qué bueno que hay varios, seis o siete, eh, hay una buena señal porque los ciudadanos y los políticos huelen las expectativas de triunfo o derrota. Entonces el reto es mantener la unidad, construir una candidatura sólida".

En ese decir del líder priísta de que la elección "es bajacaliforniana, no capitalina", se da a entender entre líneas que tal vez se este gestando una alianza, como ya se dice por allá, en que los factores principales podrían ser el PRI y el PRD, siempre y cuando el candidato fuera FERNANDO CASTRO TRENTI, evitándole el paso de la continuidad por 30 años al PAN, con lo que sumado a este proyecto el Partido Verde Ecologista de México, el PRI sería una fuerza invencible ante la debacle azul que se vive.

TAMAULIPAS, SINALOA Y PUEBLA, ALIADOS CON EL ALBIAZUL

De los 13 estados restantes que estarán inmersos en el proceso del 7 de julio, Tamaulipas, Sinaloa y Puebla, recurrieron en el 2010 a las alianzas, principalmente con el PAN, por lo que GUSTAVO MADERO, dirigente nacional, alejado ya de los malos consejos de su ex manager FELIPE DE JESUS CALDERÓN HINOJOSA, busca en las elecciones de éste año la repetición de las acciones pasadas para conservar el poder. Hay apuestas a que sucederá lo contrario.

Los diez que siguen, son: Aguascalientes, Chihuahua, Coahuila, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, donde el presidente del CEN del PRI, CÉSAR CAMACHO QUIRÓS, tiene fundadas esperanzas y desmedido optimismo de que los triunfos habrán de corresponderle a su partido.

HUEJOTZINGO CON 15 ASPIRANTES A LA PRIMERA REGIDURÍA

Hasta el momento de brindar por el año nuevo, 15 son los aspirantes a dominar el terruño de las sidras de Huejotzingo y sus correspondientes juntas auxiliares. De los 15, son 13 los que corresponden al llamado sexo fuerte y 2 solamente que van por el bando del sexo débil. La equidad de género en la competencia hacía pensar en mayor participación femenina. Claro, la lista aumentará en las próximas semanas. A saber y en riguroso orden alfabético por apellidos, los que quieren son:

1.- Caballero Pacheco Félix, compadre del ex presidente Trinidad Morales Álvarez. 2.- Cuba Hernández José Adolfo, campesino de la Central Campesina Independiente, ex colaborador de Trinidad Morales. 3.- Dávila Romero Daniel, abogado dedicado al comercio. 4.- Enciso Reyes Gil, abogado, profesor de la UNIDES, conductor del noticiero Metrópoli Televisión Regional. 5.- Ibarra Juárez Eleazar, contador público de extracción priísta. 6.- Mendieta Lozada Mario, con interrogante sobre si terminó o no la carrera de abogado notario y actuario, fue oficial mayor con el ex edil Carlos Morales Álvarez y síndico municipal en el gobierno municipal de Trinidad Morales Álvarez. 7.- Morales Álvarez Carlos, ex presidente municipal que también pasó a formar parte de la filas del PRD, pero recapacitó y volvió al PRI.

Siguen: 8.- Munive Rodríguez Emir, joven licenciado en Turismo dedicado al comercio. 9.- Páez Ortiz Goiz, ingeniero con empleo en la Federal Mogol de México, aunque en "Huejo" aseguran que es conservador y por lo tanto leal a las causas del PAN. 10.- Palma Mendoza Noé, abogado y comerciante. 11.- Olarte Pérez Miguel Ángel, abogado litigante. 12.- Saloma Olivares Baraquiel, abogado, notario público en Xicotepetec de Juárez, quien tuvo como operador a Roberto Martínez López, ex tesorero con Trinidad Morales Álvarez. 13.- Saloma Juan, con fama de izquierdista es director regional del periódico "Enlace". Finalmente, dos damas que aspiran a la candidatura: 14.- Berenice Morales Guerrero, sobrina de Trinidad y Carlos Morales Álvarez y, 15.- Mirna Toxqui Oliver, diputada local suplente y repetidora aspirante a la candidatura a presidenta.

Muchos nombres. Pero flaca la caballada.

MARÍA EUGENIA OLIVA PARA DIPUTADA DEL PRI Y NO PARA EDIL

Tras lo comentado en este espacio hace varios días sobre la propuesta que hace la militancia del PRI para que la licenciada en derecho MARÍA EUGENIA OLIVA, sea tomada en cuenta a la hora de la selección de los candidatos a diputados y que ella sea la abanderada por el distrito de Tepeaca, recibo una vez más un correo que me dice que el planteamiento de los priístas es para que la profesionista represente al tricolor en la contienda electoral, porque es el Congreso el lugar donde debe estar.

Otro grupo considera que el lugar ideal para el desarrollo de las tareas de la abogada es el municipio. Convertirla en candidata a primera regidora es ideal, pero se advierte que hay intereses que pueden impedirlo y por ello le ven mayor probabilidad como candidata a diputada por el conocimiento y trabajo realizado que tiene en ese distrito.

Sus seguidores dicen que ella fue puntal en la campaña en la que JESUS MORALES FLORES, resultó triunfador para ser diputado federal. MARÍA EUGENIA OLIVA recorrió el distrito, visitó a los habitantes y mantuvo en alto principios y valores de su partido, haciendo notar que el mejor candidato a la presidencia era ENRIQUE PEÑA NIETO y JESÚS el hombre ideal para representar a Tepeaca.

La aspirante, tuvo contacto con el candidato durante su gira por Tepeaca y a petición de la dama PEÑA NIETO le permitió decirle una oración que luego, al despedirse de ella, le agradeció sinceramente, diciéndole: "Gracias. Créame que me sirvió de mucho y este gesto lo recordaré."

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5139

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Y no llegan los delegados

Pues los Reyes Magos ya llegaron y la cascada de cambios en la delegaciones federales aun no. De hecho, a sus titulares y a su equipo más cercano no sólo les permitieron cobrar aguinaldo y vacaciones, sino que sus

derechos siguen corriendo y con suerte se embolsen la primera quincena de enero de este 2013. El tema es que, el gobierno de Enrique Peña Nieto se ha tardado en hacer los relevos institucionales en las dependencias federales.

De hecho, se esperaba que una vez culminado el evento de toma de posesión del Presidente, se inmediato se concretaran los cambios de delegados y sus equipos. Era de esperar que los primeros días de diciembre pasado entraran en funciones los nuevos funcionarios. Sin embargo, no ha sido así y todo se mantiene a la expectativa. Pero quien no esperó los cambios de funcionarios, fue el gobernador Rafael Moreno Valle y se adelantó para proteger y ayudar a sus amigos, incondicionales y colaboradores. De hecho, 2 delegados fueron retirados a tiempo e integrados a otras funciones, ante la seguridad de que no podían ser sostenidos en sus respectivos cargos.

Por ejemplo, Roberto Grajales Espina fue designado Magistrado del Tribunal Superior de Justicia y dejó la delegación de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, donde no podía ser sostenido por el gobernador. Uno más es Federico González Magaña, quien dejó la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente para ser comisionado en la Comisión para el Acceso a la Información Pública.

El caso de Yvón Gutiérrez es igualmente especial. En su momento dejará la delegación de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, para convertirse en candidata del PAN a la diputación local por el distrito de Huauchinango.

De esta forma, el gobernador ayuda y protege a su gente y con ello mantiene a su equipo en torno a su proyecto. Ahora bien, queda claro que son pocos los delegados por quienes el gobernador va a intervenir. Es más, ya lo hizo y punto. Los demás están a su suerte y se prevé que dejarán los cargos al momento en que se requiera, sin la más mínima intervención de alguien que los recomiende.

Lo cierto es que algo están tramando en el gobierno federal como para tardarse tanto en las nuevas designaciones, mismas que tendrán un perfil netamente político-electoral.

El Verdugo

Las delegaciones más cotizadas y aun las menos cotizadas no serán para los marinistas, cuyo jefe organiza reuniones mensuales con sus excolaboradores para añorar lo que perdió: el poder. El Verdugo dice: Ellos ya no gobiernan Puebla ni tienen influencia en el gobierno federal.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Los retos del PAN

La designación del diputado federal Rafael Micalco como presidente del Comité Directivo Estatal del PAN no es una casualidad sino el ejercicio de un trabajo permanente y personal por hacer política y ofrecer resultados.

En eso se ha empeñado y personalmente está convencido que es el mejor camino para dar resultados. Que se sepa no ha renunciado nunca a sus posiciones ideológicas y mantiene una excelente relación personal con el gobernador poblano sin que ello le impida expresar sus puntos de desacuerdo.

Esa fue la razón para que su grupo de origen lo confirmara como líder estatal panista, es de los pocos que puede presumir esa relación determinante y con futuro cuando muchos prefieren el silencio.

Le toca ahora a él llevar adelante la consolidación de una coalición y después la designación de candidatos a presidentes municipales y diputados locales, temas complejos cuando los panistas no se encuentran en la presidencia de la República y pierden todos los días simpatías por los errores que les heredó Felipe Calderón.

Acción Nacional tiene la fuerza para llegar solo a las elecciones locales de este año pero nada le garantiza ganar, por eso aumenta la posibilidad de su alianza con partidos de izquierda que le garantizará no solo estar presentes en las urnas sino alcanzar resultados que en su momento van a darles la posibilidad de pelear por la presidencia en las elecciones del 2018.

El reto de los panistas es ganar y para cumplirlo deben conseguir la mayoría en el Congreso y en las presidencias municipales de la entidad y en el resto de los estados donde habrá elecciones, lo otro será un fracaso pero saben ya que no será fácil alcanzar su meta.

Su objetivo será en julio de este año ganar todo, en Puebla la presidencia de la capital y el Congreso, sino lo consiguen será un fracaso y entonces se sentarán a esperar décadas con mejores expectativas. Si las consiguen.

UNA DE VAQUEROS

El reportero autor de la columna toma unos días y regresa el 14 de enero. Hay que disfrutar a Los Reyes.

Felicidades

<http://www.ngpuebla.com/node/47025#.UOa3vuSORJE>

(Angelopolitanas)

La decisión del presidente Enrique Peña Nieto, a partir del uno de diciembre cuando tomó posesión, fue mantener la estructura burocrática heredada y fijo como fecha para empezar los cambios en la administración el primer día hábil de enero del 2013, después de las vacaciones.

A partir del próximo lunes habrá cambios en la administración federal y entonces, solo entonces, empezarán a designarse a los delegados federales.

Hay tensión, no solo en Puebla, por quienes serán los próximos delegados de la federación en el estado en espera de premiar el trabajo en campaña sino de presentar a quienes pueden hacer carrera política.

Todo se empezará a esclarecerse a partir del lunes y solo entonces se decidirá desde la administración federal: perfiles y objetivos, no antes. Aseguran los clásicos que el Poder no se comparte.

No es inocentada pero debe saber que desde el 28 de diciembre pasado fue designado en la Dirección General del Registro Nacional de la Población de la secretaría de Gobernación el poblano Alejandro Armenta Mier, con todo el apoyo del secretario Miguel Ángel Osorio Chong y bajo la responsabilidad de la subsecretaria Paloma Guillen.

Una posición extraordinaria si se toma en cuenta que hay todo un proyecto nacional para credencializar a todo el país y establecer un verdadero padrón de todos los ciudadanos mexicanos. Armenta fue coordinador de la campaña del presidente Peña Nieto y de los pocos poblanos que son reconocidos en los altos niveles de la administración federal.

El trabajo realizado por el secretario del Transporte, Bernardo Huerta, en los cambios de rutas de miles de unidades del transporte público será bien valorado en su momento y cuando el Sistema Ruta empiece a mostrar sus resultados y beneficios, lo que lleva tiempo.

Para empezar, el martes 15 de enero funcionarán, con lo que cumplió la Secretaría de Infraestructura en tiempo y forma; las rutas que permanecen están estableciendo sus nuevos derroteros y desde esta semana ya trabajan en nuevas terminales y espacios; con los problemas normales del periodo de pruebas, circulan ya las unidades de Ruta.

Importante resulta saber que los transportistas y sus dirigentes aceptaron en principio que el aumento solicitado a la tarifa del pasaje se formalizará hasta la segunda quincena de julio próximo y se estima que sea de 50 centavos para no afectar más la economía de los poblanos.

Al rendir su II Informe, en el CIS de Angelópolis que está a punto de ser concluido y estará listo para esa fecha, el gobernador Rafael Moreno Valle anunciará que cuenta ya con el aval de la secretaría de Hacienda para echar a andar la segunda Ruta -que correrá a lo largo de la 11 Norte-Sur- y sólo se espera que el Fondo de Infraestructura Urbana federal informe de los recursos que destinará a esa obra, para entonces habrá datos concisos.

Mañana sábado sesiona el Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática y aprobarán ahí su plataforma electoral para los comicios de julio próximo, cuando los poblanos acudamos a las urnas a elegir 217 presidentes municipales y la renovación del Congreso local.

Son mayoritarios las corrientes y los consejeros que están de acuerdo con repetir la alianza del 2010 con Acción Nacional y otros partidos, por lo que solo estarán cumpliendo con un requisito que establece la ley, se descartan mayores conflictos para la sesión de mañana.

Ahora que se promueve el turismo en general, la capital poblana destaca por lo que se conoce como Turismo Religioso y es el que atrae a miles de personas de toda la República para venerar Santos y Vírgenes donde se encuentren. En el caso de Puebla es notable el atractivo que El Señor de las Maravillas tiene tanto que el incendio de la madrugada del 2 de enero fue noticia nacional.

Ayer mismo, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, giro sus instrucciones al área de Protección Civil Municipal para que se coordine con las autoridades del Instituto Nacional de Antropología e Historia y las eclesiásticas para tomar las medidas preventivas que sean necesarias y evitar futuros percances

El ayuntamiento ofreció una coordinación estrecha entre las diferentes autoridades, ya que el Templo de Santa Mónica -donde radica el Señor de las Maravillas- es importante no sólo para los feligreses poblanos, sino para quienes visitan la Angelópolis de otras entidades del país

Personalmente Rivera Pérez acompañado de sus funcionarios involucrados con el tema realizó un recorrido de supervisión en la iglesia de Santa Mónica para brindar su apoyo. No era para menos.

<http://www.ngpuebla.com/node/47026#.UOa59uSORJE>